

Díaz-Canel déplore le décès de l'ancien président tanzanien Mwinyi

Image not found or type unknown

La Havane, 2 mars (RHC) Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et Président de la République, a déploré ce vendredi le décès le 29 février d'Ali Hassan Mwinyi, ancien président de la Tanzanie, à l'âge de 98 ans.

Depuis son compte sur X, le président a exprimé sa tristesse face à la mort de Mwinyi, qui entretenait une grande amitié avec Cuba.

Dans son message sur le réseau social, M. Díaz-Canel a présenté ses sincères condoléances au peuple et au gouvernement tanzaniens, ainsi qu'à la famille et aux amis de Mwinyi.

"C'est avec tristesse que nous avons appris le décès de l'ancien président tanzanien Ali Hassan Mwinyi, qui entretenait une grande amitié avec #Cuba. Je présente mes sincères condoléances au peuple et au gouvernement de #Tanzanie, ainsi qu'à sa famille et à ses amis."

Ali Hassan Mwinyi, qui a dirigé le pays de 1985 à 1995, est décédé jeudi à l'Emilio Mzena Memorial Hospital de Dar es Salaam, la capitale économique de la Tanzanie, où il était traité pour un cancer du poumon.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/348756-diaz-canel-deplo-re-le-deces-de-lancien-president-tanzanien-mwinyi>



Radio Habana Cuba